

Beschluss des Landrats vom 29.11.2018

Nr. 2388

36. Für einen starken Auftritt – der iPunkt für das Baselbiet 2018/508; Protokoll: mko

Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP) informiert, dass der Regierungsrat beantrage, das Postulat entgegen zu nehmen und abzuschreiben. Es liegt eine schriftliche Begründung vor.

Jacqueline Bader (FDP) versichert, dass Marianne Hollinger sehr geschätzt werde und eine tolle Arbeit für ihre Fraktion geleistet habe. Trotzdem folgt sie dem Rat der Regierung, wird das Postulat überweisen und abschreiben. Eine Zertifizierung kostet grundsätzlich nur Geld und die Charta wurde vom Kanton unterzeichnet. Die FDP-Fraktion steht voll und ganz hinter der Charta und das Anliegen ist im Personalgesetz in § 7 Abs. 1 lit. j implementiert. Es werden im Kanton Arbeitsplätze für Menschen mit «Defiziten» angeboten. Somit lässt sich das Postulat abschreiben.

://: Das Postulat wird stillschweigend überwiesen und abgeschrieben.
